

ABSTRAK

Asmar. 211 407 015. 2012. **“Pengelolaan Bantuan operasional (BOS) Dalam Meningkatkan Mutu Pendidikan Pada SMP Negeri 3 Karamat Kabupaten Buol Provinsi Sulawesi Tengah”** Skripsi. Konsentrasi Pendidikan Tataniaga Program Studi Pendidikan Ekonomi Jurusan Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Ibu Dra. Irina Popoi, S.Pd, M.Pd dan Pembimbing II Bapak Roy Hasiru, S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana pengelolaan bantuan operasional sekolah, faktor-faktor yang menghambat pengelolaan bantuan operasional sekolah, serta upaya-upaya yang dilakukan dalam pengelolaan bantuan operasional sekolah pada SMP Negeri 3 Karamat Kabupaten Buol.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Data yang diambil menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan atau verifikasi.

Berdasarkan hasil penelitian, ditemukan hal-hal sebagai berikut : **a)** Pengelolaan bantuan operasional sekolah di SMP Negeri 3 Karamat walaupun masih keterbatasan dalam hal peningkatan mutu pendidikan akan tetapi telah menunjukkan hal yang baik, sebagaimana hasil analisis penelitian yang telah dilakukan sebagaimana mestinya pada lembaga pendidikan; **b)** Beberapa faktor yang menjadi penghambat dalam pengelolaan bantuan operasional sekolah pada SMP Negeri 3 Karamat antara lain keterlambatan penyaluran Dana BOS ke sekolah, Kurangnya Keterampilan Teknis Pengelola Program BOS, dan Data Siswa penerimaan dana BOS yang sering berubah ubah; **c)** terkait dengan kendala yang dihadapi oleh SMP Negeri 3 Karamat dalam hal pengelolaan bantuan operasional sekolah, maka telah dilakukan beberapa langkah diantaranya melakukan koordinasi dengan pihak Tim Manajemen BOS Kabupaten guna percepatan pencairan dana ke rekening sekolah, melakukan konsultasi atau meminta bimbingan teknis secara langsung dari Tim Manajemen BOS Kabupaten guna mendapatkan informasi dan keterampilan teknis dalam pengelolaan program BOS di sekolah, serta melakukan revisi atau verifikasi ulang data jumlah siswa dan anggaran yang masuk ke sekolah agar diperoleh data yang terbaru (*up to date*) untuk meminimalisir terjadinya anomali data. Hal-hal ini tentunya merupakan upaya maksimal untuk meningkatkan kualitas mutu pendidikan pada SMP Negeri 3 Karamat sebagai salah satu lembaga pendidikan.

Kata Kunci : Pengelolaan Bantuan Operasional Sekolah, Meningkatkan Mutu Pendidikan